

Charles Caouette

Monsieur Caouette est professeur honoraire du Département de psychologie de l'Université de Montréal, rattaché à l'option Psychologie de l'éducation qu'il a créée en 1968, où il a enseigné jusqu'en 1998. En 1975, il a représenté le Canada à un colloque international de l'UNESCO qui s'est tenu à Belgrade. Conférencier très recherché, il a été invité à partager son savoir partout dans le monde. Depuis quelques années, il se consacre à l'éducation des jeunes adultes sur qui repose le poids d'un avenir plein de promesses. Il partagera avec nous les effets positifs qui découlent du fait d'apprendre à devenir « citoyens du monde ».